



高岡 **北**
ロータリークラブ
TAKAOKA-NORTH
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長	山辺 知代
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事	吉谷奈艶子
	国内創立順位・1489	公共イメージ委員長	片岡 長司

第 1961 回 例会 3 月 3 日 (月)



◇点 鐘

◇国歌斉唱

◇ソング “四つのテスト”

◇ゲスト並びにビジターの紹介

ゲスト：高岡向陵高等学校 インターアクトクラブ
 インターアクター 林 一 心 様
 顧問教諭 クリス・ブラウン 様
 ビジター：箕面ロータリークラブ 片山 秀樹 様



大阪の箕面ロータリークラブから来ました片山と申します。箕面は大阪北部にあり、観光地です。先ほどバナー交換をさせて頂きました。真ん中に縦の線が入っていますが、箕面には滝があります。それをデザイン化しました。箕面の滝には野生の猿がたくさん住んでいます。このごろはヤクザな猿が弁当を盗むなどが多くて、今は餌場を山の方につつし一般のところに出来ないようにしていますが、それでも出てきます。箕面の猿は結構クレバーだと言われていて、100円が落ちていたら自分で自販機でジュースを買っていたとか。消費税導入後は120円になり、100円入れてジュースが出てこなくて叩いていたとか、大阪流のネタですが、そういう逸話があります。私は試薬配布、科学の実験に使う化学薬品を扱っています。会社は大阪にありますが、箕面は住宅地ということで、父親が辞めると同時に自動入会しました。13年目になります。ロータリーを楽しませていただいています。メイクアップは楽しいですよ。メイクアップの片山と言われるくらい、出張のたびに、バッチを着けていればどこでもメイクアップできるので、そのメリットを生かしています。

◇会長挨拶並びに報告

本日は片山様ようこそお越しくございました。また、林君、クリス先生、後ほどよろしくお願ひいたします。実は私、ロータリー入会以来ビジターとして他クラブのメーキャップに行ったことがありません。サインするメーキャップはありますが、例会に参加をしたことがありません。今年こそはと思いつつ十数年経ってしまいました。気弱なので誰か一緒に行ってください。

先々週から腸炎になりました。富山県では食中毒が流行っていますが、それとはまた違ったようで、18日の夜から発症しました。丸3日寝込みました。その間も仕事の予定があったので、オンラインで繋ぎながら仕事をしておりました。便利な世の中になったのですが、逆に、休むこともできないと思いながら過ごしておりました。ようやく昨日あたりから元に戻りました。風邪もひかず、コロナ、インフルエンザにも罹っていないのですが、大変つらい思いをしました。昨日まではほっそりしていたのですが、昨日食べて元に戻りました。この時期、皆様体調にはご注意ください。

◇幹事報告

- 1) 本日例会終了後、理事会を開催いたします。
- 2) 次回3月10日(月)例会は、島環境保全委員長の卓話です。よろしくお願いいたします。
- 3) 回覧：①ガバナー月信NO.9(テーブル毎)
②会報NO.24(テーブル毎)

◇委員会報告

*片岡公共イメージ委員長より「ロータリーの友」3月号の紹介

◇出席報告 出席者 23名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	2/3例会修正出席率
1名	33名	88.46 %	82.76 %

◇本日のプログラム (担当：インターアクト)

インターアクト活動報告

「高校生活の振り返りと今後の目標」

高岡向陵高等学校 インターアクトクラブ

インターアクター 林 一心 様

台湾研修



「高校生活の振り返り」というより思い出なのですが、一番印象に残っているのは、台湾研修です。思い切って日本を飛び出して本当によかったです。現地の高校生との交流を通して積極的にコミュニケーションをとる大切さを知りました。海外の友達ができることで、価値観や世界観を広げることができました。

能登半島地震災害ボランティア



防災士の資格を取りました。能登の災害ボランティアに何度も参加しています。輪島高校がボランティアの方々のベースキャンプになっていました。床を剥いで床下の泥をかき出していたのですが、地震の悲惨さを実感しました。正直怖かったです。これからも微力ながら自分にできることを考えつつボランティアを続けます。

4月からは専門学校に進学します。将来は消防士を目指しています。小学校2年生からの夢で、能登でボランティアをしたことでその思いが一層強まりました。夢に向かって頑張ります。

富山マラソン 4時間39分56秒



もう一つの夢というか、目標が、フルマラソンで3時間台を出すことです。去年の富山マラソンは初マラソンだったのですが、4時間39分56秒でした。

写真を撮る余裕があったので、今年は真剣に走って3時間台を出せるように練習を頑張ります。

けん玉



最後に、けん玉です。今年で10年目です。準初段までいきました。今も朝起きてから毎日練習しています。去年、老人ホームに行った時にけん玉を披露したところ、成功しました！成功したのですが、誰も成功しないと思っていたのか、写真には記録されておりません。

小学校ではサッカーをしていて、集中力を高めるためにけん玉をはじめたのですが、トレーニングの一環だったけん玉がいろいろな方の笑顔につながっているの、これからも続けたいと思っています。

◇8月在籍表彰

幸塚 栄三 君 (34年)

◇8月結婚記念日祝い

和田 徹 君 (5日, 53年)

山辺 知代 君 (6日, 32年)

唐澤 英夫 君 (20日, 57年)

斉藤 寿雄 君 (21日, 48年)

福田 宏治 君 (28日, 23年)

◇8月誕生日祝い

福田 宏治 君 (13日) 上田 正宙 君 (14日)

吉谷奈艶子 君 (14日) 勝山 功 君 (31日)

◇ニコニコBOX 報告

山辺会長：以前お話ししておりました、衛星クラブの説明会を今週木曜日3月6日19時から御旅屋セリオ4階TASUにて開催します。ぜひお声がけ下さい。
勝山 功君：誕生日祝いをいただきました。昨日タイから帰りました。

村牧啓功君：良い事がありました。

板坂敏雄君：誕生日祝いをいただいて

幸塚栄三君：在籍表彰をいただきました。あっという間の34年間、その間、何もしていなかったような気がします。

水原延幸君：早いもので、事務所を新築移転して1年が経ちました。今後ともよろしくお祈いします。

野尻信晴君：灯りをつけましょ ポンボリに
灯りをつけたら 恥ずかしい
灯りをけしたら イヤラシイ
今日は 楽しい 姫まつり

中村勝治君：3月1日にて「灯りた焼 陣太鼓」を閉店しました。新店舗は「海と山と酒」陣太鼓として4月中頃にオープン予定です。

【今年度ニコBOX 累計額 279,000円】

